

## ROYAT

**Feelin !** Feelin, c'est un nouveau rendez-vous dominical consacré à la musique et à la danse, proposé par une danseuse, Melisa Noël, et un dj, Switch Groov Exp. Un après-midi et une fin de week-end où dj, musiciens, danseurs vous convient à venir vous exprimer par la danse. Ouvert à tous, jeunes et plus vieux, familles ou célibataires, mélomanes avertis ou simples curieux, la première édition sera consacrée aux musiques soul-funk.

Un invité spécial, Tony Swarez, dj marseillais et pilote de la disco-mobile la plus funky d'Europe inaugurer cette nouvelle animation. Entre 16 heures et 22 heures, Au Coin du Curiste, Salle située sous le Casino. Entrée : 5 € sur place. ■

## MOULIN DE LA TIRETAINÉ

**Jazz Bossa Nova.** Le Moulin de la Tiretaine reçoit ce soir à la Maison des associations Deux et demi, forme un duo original jouant des standards américains, français, et bien d'autres, avec des arrangements originaux et des compositions personnelles. Un jazz classic/lounge élégant et intimiste où l'improvisation, l'émotion et l'humour sont omniprésents.

L'expo d'un soir mettra à l'honneur l'artiste : Eric Chapommier dit Champy DIT. Accueil du public dès 18 h 30, spectacle à 19 heures, buvette associative abonnement annuel 5 euros. Maison des Associations 11 rue des Saulées à Chamalières. tél 04.73.31.39.90. ■

## MÉDITATION DU CALME MENTAL

**Expérimenter avec Lama Guetso.** Dhagpo Clermont-Ferrand/Chamalières (KTT), association du bouddhisme tibétain propose : expérimenter la méditation du calme mental mercredi 11 avril de 19 heures à 21 heures, 92 bis, avenue de Royat à Chamalières.

La séance est ouverte à tout public. Sièges ou coussins et tapis fournis. Participation : 5 €.

L'association est également un lieu de rencontre et de pratique qui propose une séance de méditation sur le souffle tous les vendredis de 19 heures à 20 heures, sauf les jours de conférence. Le local est ouvert à partir de 18 h 30. ■

## Volcans → Chamalières - Royat

## EN BREF

## CHAMALIÈRES ■ Tournoi interécoles de bridge

L'initiation au bridge est une des priorités de la Fédération Française de Bridge. Ce jeu ludique permet de développer chez les jeunes le sens de l'analyse, de l'anticipation, de la stratégie et de la maîtrise de soi. Les responsables d'établissements scolaires l'ont bien compris et certains l'intègrent dans les cours de mathématiques ou le proposent dans l'emploi du temps périscolaire. C'est avec beaucoup de conviction et de dévouement que des joueurs de bridge bénévoles et formés à l'apprentissage du jeu prennent en main les nouvelles générations dans les écoles et collèges. « Le Bridge Club Chamaliérois regroupera les élèves de Teilhard-de-Chardin, Sainte-Thècle de Chamalières, ceux du collège de Ceyrat, mais aussi le groupe assidu de Sainte-Blandine à Clermont le samedi 7 avril pour un tournoi inter écoles de 14 heures à 16 heures. Les parents seront les bienvenus et pourront également bénéficier d'une initiation au bridge. On ne pourra plus dire que le bridge est réservé aux grands-parents... » annoncent les responsables du club Centre Courty quartier Beaulieu, 2, avenue Bergougnan. Tel 06.61.63.87.08 ou 04.73.29.90.04 ■

## ROYAT ■ Soirée partenaires au ROC

Le Royat Orcines Club organise aujourd'hui vendredi, à partir de 19 h 30 à la Cave à Vins Monnier, 13 Route de Ternant, à Orcines une soirée partenaires intitulée After Roc Business, pour souligner l'implication de ses sponsors de leur fidélité et de leur confiance.

Ce moment convivial et d'échange entre partenaires et dirigeants permettra à chacun des sponsors de présenter son entreprise, avant de participer à des tables rondes autour d'un apéritif dînatoire offert par le club. Chaque partenaire a été invité à convier une autre entreprise afin de lui faire découvrir le club, présidé par Benoît Albinet. Des tables rondes seront également mises en place. Le Club invite chacun des partenaires à apporter cartes de visites, flyers, publicités afin d'échanger avec l'ensemble des personnes présentes.

Les partenaires ne pouvant être présents ont la possibilité d'adresser au club ses supports, qui seront proposés lors de la soirée. L'ensemble des publicités et offres commerciales des partenaires seront diffusées auprès des 250 licenciés du club.

Pour tout renseignement, se connecter au site internet [www.rocbasket.com](http://www.rocbasket.com) ■

## ATHLÉTISME ■ Finale du Kid Athlétic pour les Flammes Athlétiques au stadium Pellez

## Podiums pour les jeunes pousses

**Les Flammes Athlétiques chamaliéroises ont disputé dernièrement avec succès la finale des Kid Athletic en salle au Stadium Jean-Pellez à Aubière, avec trois podiums.**

Le club a en effet remporté une première place avec l'équipe éveil composée de Mathilde Ballet, Adan Carré-Maillot, Victor Dondain, Zao Duquet, Milan Fouris, Eden Langlais, Manon Moreil-Tejerizo et Philippe Van den Homberg, une 3<sup>e</sup> place avec l'équipe Eveil composée de Adrien Bonnet, Louise Bourroux, Marius Deloup, Yanis Mermier-Domas, Clément Raconnat, Jean Robin et Lou Verdier. Et une première place avec l'équipe poussins composée de Lucie Bondoux, Pauline Bornes, Achille Bourasset, Gaspard Chaylard, Evann Langlais, Blandine Hidrot, Brian Pailloux, Louna Rigaud et Flavie Rochefort.

24 jeunes athlètes (de 6 à 11 ans) étaient ainsi présents parmi plus de 315 enfants, venant des clubs de Vichy, ASM, et Stade Clermontois et ont évolué sur 6 ateliers : pour les éveil/



ATHLÉTISME. Belle prestation des Flammes Athlétiques aux finales du Kid Athletic au stadium Jean-Pellez.

école athlétisme : relais F1, relais navette, sauts en croix, marelle en relais, lancers de vortex et lancers médecine balle et pour les poussins : relais F1, relais épingle, sauts en hauteur, sauts à la perche, lancers de lu-

di-disques et lancers de médecine balle.

La présidente du club Elda Gregoris-Raynoird a félicité ces jeunes athlètes pour leur participation et leurs résultats. « J'accorde plus d'importance à

leur motivation, tout en leur faisant partager le plaisir de découvrir et pratiquer l'athlétisme, en équipe, et d'évoluer ainsi sur les trois grandes disciplines que sont la course, le saut et le lancer. Je remercie vivement les encadrants des trois équipes » ■

## EXPOSITION ■ Istvan Peto à découvrir à la galerie municipale d'art contemporain

## Des œuvres élaborées à partir de carnets

**La Galerie Contemporaine présente une nouvelle rencontre artistique et culturelle autour du talentueux István Peto, proposée par Christophe Comentale, commissaire de l'exposition.**

Docteur en histoire de l'art et sinologue, Christophe Comentale est aussi ancien attaché culturel de l'Ambassade de France à Pékin, conservateur au Musée de l'Homme et chargé de cours de civilisation chinoise à l'École Nationale des Arts Décoratifs, auteur de nombreux ouvrages et a d'ailleurs participé à la dixième triennale...

« István Peto, élabore depuis une trentaine d'années des œuvres gravées, peintes ou dessinées à partir de ses très nombreux carnets. Tous sont révélateurs d'une tendance calligraphique mue par une ges-



VERNISSAGE. Louis Giscard d'Estaing, maire de Chamalières, a souligné la qualité du travail artistique de István Peto.

tuelle en phase avec sa technique. Amoureux du trait, de la

trace, de la profondeur, vous faites naître comme par magie

votre sensibilité et vos émotions sur la toile. Vous nous offrez une collection éblouissante et lumineuse empreinte de poésie » soulignait Louis Giscard d'Estaing, maire de Chamalières entouré de plusieurs élus, de Roland Duclos, président de l'AMAC et nombreux invités.

« Les œuvres de ce démiurge libre déversent, insufflent des masses, des points, des tâches, des résidus indistincts et chromatiques qui disent l'omniprésence des dialogues sensibles » confiait le commissaire de l'exposition. ■

➔ **Pratique.** L'exposition se déroule jusqu'au 5 mai à la Galerie Municipale d'Art Contemporain - 3, avenue de Fontmaure. Tél : 04.73.30.97.22. - Courriel : [contact@amac-chamalières.com](mailto:contact@amac-chamalières.com) Ouverture : du lundi au samedi de 14 heures à 19 heures - Entrée libre